
事務局は午前 1 0 時から午後 4 時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください。

●例会場／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5683)5683 ●例会日／毎週火曜日 12時30分〜1時30分

●事務局／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5632)3777 FAX:03(5632)3737

三役就任・五大奉仕委員長
就任挨拶

次回例会案内
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この街を愛することからはじめよう
～ One Step Ahead ～

クラブ会長 平手 克治
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・ 【ロータリー日本財団寄付】鈴木会員（年次基金）伊
藤三千男会員（恒久基金）平手会員（恒久基金
2580地区ロータリー平和センター）大澤栄一会員
（年次基金）が、それぞれへ＄ 1 ,000寄付を致しま
した。

・6/18（金）PNT(会長ノミニートレーニング )に小野
会長ノミニーが出席しました。

・6/24（木）野生司ガバナー年度 地区納めの会に平
手会長、大島幹事、鈴木地区委員、小野RYLA委
員、小嶋公共イメージ向上委員が出席します。

・6/25（金）第２回ＤＬ資格取得セミナーにディスカッ
ションリーダーとして鈴木地区委員が出席します。

【配布物）ガバナー月信4月、5月、6月号、ロータリー
の友5月、6月号

【回覧】犬塚会友より挨拶状、東京東久留米RC50周
年記念誌、AnnBee会報6月号、いのちの電話
2020年度事業報告書、広報誌165号、非営利活
動法人ファミリーハウス アニュアルレポート2021，
通信88号

第2 8 1 3 例会

2021年6月29日号

No.19

例
会
報
告

1/12 訂正出席率 100％

6/22 会 員 数 20名中 17名

出席率 100%（85％）

ゲスト（4名）
【東京ベイRC】
・岡本隆一 ガバナー補佐エレクト
・三宅郁子 2021-2022年度分区幹事
【東京東RC】
・奥山恵一 2020-2021年度分区幹事

・山崎一輝 自由民主党東京都議会議員

・岡本隆一次年度ガバナー補佐・三宅郁子次年度分区幹事：
一年間宜しくお願いします。

・金谷正次ガバナー補佐・奥山恵一分区幹事：本1年間お世
話になりました。江東クラブのますますのご繁栄を祈念申
し上げます。

・平手会長：お久しぶりです。残り2回の例会を全力で頑張り
ます。

・大島幹事：やっと解除されました。あと少しですがよろしくお
願いします。

・小嶋会長エレクト：久しぶりの例会です。岡本ガバナー補佐
エレクトようこそ！

・板倉次期幹事：岡本ガバナー補佐エレクト、奥山分区幹事、
三宅次期分区幹事、本日はようこそ。どうかよろしくお願
いいたします。

・大澤栄一副会長：お久しぶりです！

・伊藤（三）君：久しぶりの例会です。皆さんで楽しみましょう。

・鈴木君：久しぶりの例会です。楽しく友好を深めましょう。

・大澤（秀）君：コロナで大変ですが、岡本さん頑張ってくださ
い。

・小野君：皆さんお久しぶりです。今日は楽しみたいと思いま
す。

・河西君：皆様お久しぶりです。よろしくお願い申し上げます。

・大木君：皆様久しぶりです。よろしくお願いします。

・堀君：皆様今日もよろしくお願いします。

・関口君：本日よろしくお願いいたします。

・益子君：なかなか収束しない新型コロナ。早く明るい日常が
戻ります様に。本日もよろしくお願いいたします。

合計 68，000円
累計 994，500円

今日の卓話

会長・幹事報告

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス

三役退任挨拶

Rotary Opens Opportunities

ロータリーは機会の扉を開く
RI会長 ホルガー・クナーク 地区ガバナー 野生司義光

クラブ奉仕委員長
公共イメージ向上委員
小嶋映治

近年までのロータリークラブの活動
は何方かといえば、インナー志向で、

表立っての活動は少なく、ロータリークラブの認知度
も低く何の団体かと言われる事もしばしば有りました。

五 大 奉 仕 委 員 長 退 任 挨 拶

そこで近年では其れを払拭するために、「公共イメージ
向上委員会」が発足され、ロータリークラブの存在を世間
に理解して頂く活動が活発に行われる様になりました。例
えば、Youtubeでの情報発信など、今までには考えられな
かったツールです。そこで、江東ロータリークラブも来期
60周年に向けスタートする記念すべき年です。広く皆様
に当クラブを認知して頂く為に、都立木場公園に太陽光電
波時計の寄贈を予定しております。此れから更に活動を広
め、充実したロータリー活動にしたいものです。

mailto:koto.rc@sweet.ocn.ne.jp
http://www.koto-rotary.jp/


社会奉仕委員長
大澤栄一

本年度はコロナ禍思うよう
に活動が出来ず 残念でした。

特に、当クラブの目玉企
画である社会福祉フェスティ
バルが開催できなかったこと

は残念でなりません。ただ、次年度以降も継続す
ることになりますので、頑張って同フェスティバ
ルをさらに成長させていきたいと思います。
そうした中ではありましたが、以下の活動を行

うことが出来ました。
①たんぽぽクラブへのピアノ寄贈、②60周年の

記念事業（たんぽぽクラブへのバス寄贈）のため
の地区財団補助金申請、③深川アートパラへの協
賛がありました。
今後も、江東らしさを発揮した社会奉仕活動を

していきたいと思います。

6月22日 卓話

■会 長／平手 克治 ■会長エレクト／小嶋 映治 ■幹 事／大島 信豊

WEEKLY REPORT 東京江東ロータリークラブ

五 大 奉 仕 委 員 長 退 任 挨 拶

青少年奉仕委員長

小野綾子

コロナ禍での青少年奉仕
員長としては、残念ながら
思う活動をすることが出来
ませんでした。

毎年出席させていただいております、少年サッ
カー連盟の「江東区チャンピオンズ及び江東区選
抜」も残念ながら中止となりました。
特に江東ロータリークラブでの青少年委員会は毎

年の「江東区学童軟式野球 深川連盟 春季大会
においてA・B・C各クラスの優勝チームの選手と
保護者を例会に招待し、表彰式とホテルイースト
２１の昼食会としてカレーパーティを実施してお
りますが、今年度はこの大会も中止となりました。

また、地区のRYLA委員会では、青少年リーダー
育成プログラムとして東京秋川で2泊3日のセミ
ナーを予定しておりました。セミナーは中止にな
りましたが、RYLA委員会としてzoomでの委員会
の参加、全国RYLA研究会についてもzoomで参加
し、青少年の育成について学ぶことが出来ました。
クラブの地区委員として例会にて報告をすること
が出来ました。

新型コロナウイルス感染予防の為、緊急事態宣言
及び蔓延防止措置により、下半期の例会は殆ど中
止になり、思い切った活動をする事が叶いません
でしたが、ワクチン接種も各自治体や企業、大学
でも始まり、東京オリンピック、パラリンピック
の開催もされる方向となり、明るい兆しの中、次
年度に向け江東ロータリーの一員として、改めて
活動出来る事を願っております。

国際奉仕委員長
板倉健司

昨年より続くコロナ渦よる
影響により、個人あるいは小規
模団体での国際的活動は大幅に
制限される状況が続いておりま

す。委員会を招集しての打ち合わせなども難しく、今
期のクラブ国際奉仕委員会での計画的な活動と成果は
十分とは言えなかったかもしれません。
国際大会や、友好クラブである台北昇陽ロータロー

クラブの会長交代式への現地参加も不本意ながら断念
せざる得ない状況でした。
そのような中で、委員会主導ではありませんが、平

手会長発案により台北昇陽
ロータリークラブへビデオ
レター作成送信させていた
だきました。当該クラブ会
長より日本政府や日台友好
に係るすべての人へ感謝を
込めての返信メールをいた
だきました。この場をお借
りしてご紹介させていた
だきます。
最後になりますが、国際

奉仕委員会として、あるい
は会員個々人としての国際
奉仕活動にご協力いただき
ました方々に感謝申し上げ、私の退任挨拶と代えさせ
ていただきます。
皆さんどうもありがとうございました。

職業奉仕委員長
鯉淵信行

今年一年は、コロナ禍の
中、例会開催もままならず、
大変な一年になってしまい
ました。

そんなこんなで特にこれをしたという実績は、あ
りません。
職業奉仕は、各ロータリアンが自身の本業をしっ

かりとし遂行して社会に貢献するものと思っており
ます。しかしこのコロナ禍の中で仕事に影響を受け、
なかなか仕事が順調に行かず退会された方もいらっ
しゃいました。
このように今の社会情勢は、厳しい環境ではあり

ますが、職業奉仕の精神をしっかりと持ち、この苦
しい状況下でも社会貢献をしていくという立派な
ロータリアンになろうと考えさせられた一年でし

た。


